

Ergänzend zur Vorlage stellt Herr Streit vom Architekturbüro Streit die in der letzten Ausschusssitzung favorisierte Ausbauvariante 4 nochmals anhand einer Präsentation vor. Diese wurde zwischenzeitlich auch mit dem neuen Schulleiter besprochen.

Herr Madel führt aus, dass der Zeitplan vorsieht, mit den Baumaßnahmen in 2018 zu beginnen und diese bis zum Jahresende fertigzustellen. Sofern erforderlich, kann der aktuell errichtete Container für das Schuljahr 2018/2019 für eine weitere Klasse aufgestockt werden.

Herr Küffner bittet darum, zu beachten, dass bei einer Bauzeit wie hier angegeben eine zusätzliche Containerunterbringung für eine weitere Klasse und außerdem eine für das Kollegium (Lehrerzimmer) erforderlich werden könnte.

Frau Krichbaum regt eine offensive Öffentlichkeitsarbeit gegenüber den Eltern an. Es sollten seitens der Verwaltung in Zusammenarbeit mit den Architekten transparente Informationen zu den Zeitplänen erfolgen, sowohl bei Verzögerungen als auch beim Voranschreiten, um Unsicherheiten in der Elternschaft zu vermeiden.

Diese Anregung bezieht sich auf alle Offenen Ganztagsgrundschulen. Sie wird vom Schulausschuss begrüßt.

Der Schulausschuss beschließt die Ausbauvariante 4 und beauftragt die Verwaltung mit der Detailplanung.